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Erstmal Danke für die nette Begrüßung 

@loisl
Das der Dualmonitorbetrieb bei Win funktioniert weiß ich ja (arbeite ja auch ständig damit), nur
die Umsetzung in OSX finde ich um einiges besser gelöst.
An anderer Stelle hatte ich es ja schon erwähnt, eine Gainward GTX285 ist zu mir unterwegs.
Ich hoffe nur, die wird von SL sowie Lion genauso gut (OOB) unterstützt.

Goron
Ich schimpfe ja nicht über Asus, mag diese Boards sehr, sonst würde ich sie auch nicht
einsetzen. Nur wo man schaut und liest, Gigabyte...Gigabyte...Gigabyte. 
Das nervt mich einfach, denn von perfekten Boards, sind die auch weit entfernt. 

PS: Natürlich ist mir bewusst, das der Asus-Support schonmal bessere Zeiten erlebt hat. Das
kann man aber bei den anderen Herstellern auch spüren.
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